



GRAN MAGISTERIO – VATICANO  
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO  
DE JERUSALÉN

*Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa*

## África y la Orden del Santo Sepulcro: una presencia pequeña pero creciente



El 14 de septiembre de 2024, con motivo de su 14 aniversario, la Lugartenencia para Sudáfrica acogió a 16 nuevos Miembros. El Delegado Magistral, Juan Luis Cabral, describió el acontecimiento con satisfacción y aprovechó la ocasión para recordar la historia de esta Delegación Magistral, que hasta ahora es la única en el continente africano. Aunque esté físicamente alejada del resto de Lugartenencias, Sudáfrica está claramente cerca, en espíritu y misión, de las Lugartenencias de otros continentes, y se une al grupo europeo anglófono en los encuentros de diálogo e intercambio entre Lugartenencias de la misma sensibilidad, los cuales son muy deseados por el Gobernador General.

«En 2010, la Orden se estableció en Sudáfrica con unos cuantos Miembros. Más tarde, en el año 2015, un grupo más numeroso de miembros completó el primero», comenzó explicando el Delegado Magistral. El periodo de COVID tuvo un impacto negativo en el fortalecimiento de esta joven realidad local de la Orden, al igual que en muchas otras regiones, con la dificultad añadida del deterioro del estado de salud del maestro de ceremonias de la Delegación Magistral. «Nos dimos cuenta de que necesitábamos encontrar un nuevo maestro de ceremonias. El 28 de julio de 2023, el padre Robert Bissell recibió la Investidura y se convirtió en nuestro nuevo maestro de ceremonias». Gracias a esta presencia renovada, la Delegación Magistral pudo organizarse para proponer el ingreso en la Orden de nuevos candidatos y preparar el curso de formación previo a la Investidura de los 16 Miembros que fueron acogidos el 14 de septiembre.



Al hablar sobre la importancia de la formación, Juan Luis Cabral explicó: «Al principio, habíamos redactado nuestro propio documento sobre la formación. Cuando recibimos el tan esperado “Documento sobre la formación” del Gran Magisterio, nos alegró comprobar que habíamos seguido la misma línea. En nuestros esfuerzos de formación, incluimos el contenido del libro de Su Eminencia Y toda la casa se llenó del aroma del perfume». Asimismo, refiriéndose al futuro, el Delegado Magistral añadió: «Nos hemos tomado muy en serio la exhortación del santo padre y de nuestro cardenal Gran Maestro sobre la formación inicial y continua de los Miembros. Por esta razón, ya estamos formando a los nuevos candidatos que podrían recibir la Investidura en mayo de 2025, al mismo tiempo que seguimos desarrollando la formación para los que ya lo son».

La Investidura es un momento decisivo, un instante de elección pública y compromiso personal ante Dios y la comunidad. «Uno de los momentos más emocionantes para mí tuvo lugar durante la Vigilia, cuando las Damas levantaron la vasija de aceites perfumados. Esto evoca la imagen de María de Betania con su devoción y servicio, que resuena con las enseñanzas del cardenal Gran Maestro y encarna el compromiso de nuestra Orden en Tierra Santa. Asistir a la Investidura de 16 nuevos Caballeros y Damas de un nivel tan alto fue otro momento profundamente emocionante, signo de un futuro prometedor para nuestra Orden en Sudáfrica».

«Y el futuro ofrece oportunidades para ampliar la presencia de la Orden en la región », concluyó el Delegado Magistral. «A su vez, esperamos expandirnos fuera de Ciudad de Cabo, empezando en las ciudades vecinas y, tan pronto como sea posible, avanzando hacia Johannesburgo y Durban. De igual forma, estamos considerando estar presentes en Puerto Elizabeth e, incluso, Gaborone».

*(Septiembre de 2024)*